



Verband für Modernen Fünfkampf Baden-Württemberg e.V.

Der VMFBW bei der Schweizer Meisterschaft in Romanshorn



Eine Delegation des Verbands für Modernen Fünfkampf Baden-Württemberg nahm am 31. Mai 2014 in Romanshorn an der Schweizer Meisterschaft im modernen Vierkampf teil.

Vera Oettinger, die noch bei den Juniorinnen starten darf, gewann bei den weiblichen Aktiven mit überzeugenden Leistungen in der Gesamtwertung und auch allen Teildisziplinen. Hans-Jörg Probst wurde in der männlichen Masterswertung Vierter, Dr. Barbara Oettinger siegte bei den weiblichen Masters.

**Foto:
Hans-Jörg Probst, Vera Oettinger,
Dr. Barbara Oettinger (von links)**